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Botti,·nuolosequestro alla Zeus
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Ancora un sequestro alla 
"Zeus s.r.l." e ancora una 
denuncia ai danni del gesto
re dell'attività commerciale, 
B.M., perugino di 46 anni: è 
successo nella mattinata di 
ieri, quando i carabinieri di 
Assisi e della stazione di San
ta Maria degli Angeli hanno 
effettuato un ulteriore se
questro di oltre 1.000 kg di 
artiflZi pirotecnici ad alto po
temiale. 
I controlli di ieri sono il con
tinuo delle indagini avviate 
nei giorni scorsi, quando un 
"blitz" della compagnia ca
rabinieri'di Assisi e della sta
zione di Santa Maria degli 
Angeli ha portato al seque
stro di 650 Kg di "botti" di 
Capodanno, tutti apparte
nenti alle categorie di alto 
potemiale. Da prima delle 
festività natalizie, sottoli
neano i carabini~ri, i milita
ri dell'arma svolgono un'at
tività investigativa sull'eser
àzio commerciale, nel qua
dro dei servizi di prevemione 
delineato dal comando pro
vinciale di Perugia per con
trastare gli ormai tristemen
te famosi incidenti del capo
danno. 
E dopo il sequestro di giove
dì, nella perquisizione di ieri 
i carabinieri hanno rinvenu
to un altro arsenale da circa 
1000 kg di fuochi pirotecnici 
di IV e Vcategoria, per i quali 
non solo occorre sia un'auto
rizzazione per la vendita e la 
maggiore età dell'acquiren
te, ma anche delle specifiche 
condizioni di conservazione 
per evitare che un evento ac
ddentale possa innescare il 
meccanismo di scoppio. 
Condizioni inesistenti nel
l'attività presa in esame, vi
sto che, come già avvenuto 
giovedì, anche ieri una parte 
del materiale rinvenuto era 
custodito in scatoloni sema 
alcune protezione di sorta: 
in caso di deflagrazione, i 
"botti" avrebbero potuto ar
recare seri danni alla strut
tura commerciale. 
Il materiale complessiva
mente sequestrato alla 
"Zeus" nelle due perquisizio
ni ammonta a quasi due ton
nellate di artiflZi pirotecnici , 
un peso che viene abbondan
temente superato se si ag
giunge l'operazione di saba
to compiuta sempre dai cara
binieri di Assisi e di Santa 
Maria degli Angeli con l'aiu
to dei militari di Perugia e di 
unità cinofile antiesplosivo 
del nucleo carabinieri cinofi
li di Bastia Umbra, nella 
quale sono stati effettuati dei 
controlli inun esercizio com
merciale di Corciano. 
La perquisizione ha consen
tito ai militari dell'Arma di 
rinvenire oltre 400 Kg di 
"botti" di capodanno, anche 
in questo caso tutti apparte
nenti alle categorie ad alto 
potemiale, e custoditi in as
senza delle prescritte cautele 
e delle prescritte autorizzq.
zioni di polizia: tutte viola
zioni che hanno fatto scatta
re due denunce ai danni dei 
gestori dell'attività commer
d.ale, B. R., di 70 anni, e di 
B.N. di 45 anni, entrambidel 
perugino. 
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• TODI - "Forza Italia, 

.come gruppo consilia
re e movimento poli
tico, si dichiara fm da 
ora disponibile alla di
scussione ed al con
fronto nei tempi e nei 
modi che saranno pro
posti" . 
In risposta al docu
mento Ds "Le forze del 
centrosinistra - prose
guono Renzo Boschi, 
capogruppo e Antonio 
Angeli Ortenzi, coordi
natore comunale - fi
nalmente prendono at
to che la campagna 
elettorale è finita e la 
coabitazione in consi
glio tra centrodestra e 
centrosinistra impone 
riflessione e ridefini
zione di ruoli e com
portamenti" . 
Il Pd tuderte aveva, in
fatti, evidemiato la ne
cessità di uscire 
dall'impasse "perché
diceva - si affermi un 
modo di fare politica 
che privilegi i contenu
ti, il rispetto reciproco 
ed un confronto alto su 
temi di grande rilevan
za per il futuro di Todi. 
Sugli atti di gestione, 
noi continueremo nel 
nostro ruolo di control
lo, critica e denuncia 
degli atti che non con
dividiamo. Ma, a no
stro giudizio, esiste an
che un altro terreno al
to d'impegno politico e 
amministrativo sul 
quale auspichiamo 
l'avvio d'un serio con
fronto politico". "Quel 
che c'interessa - è la 
risposta di Fi - è la parte 
propositiva del docu
mento e cioè la volontà 
di aprire, su temi im
portanti per la città, 
un confronto con cit
tadini e forze politi
che". 

M.V.C. 

lIIIz CIrIIIIIIerI Sequestrato oltre 1.000 kg di artifizi pirotecnici ad alto 
potenziale che si aggiungono ai 650 kg dei giorni scorsi 

• 
Camion s'incastra sotto porta Perlicj 
Code erallentamenti 'flno al cimitero 
ASSISI -L'invasione di capodannodaparte dei turisti ha sicuramente reso 
felici gli albergatori, i ristoratori e i negozianti, molto meno gli automo
bilisti, alle prese con code e rallentamenti con danni persino alle mura 
della città. È successo intorno alle una di ieri vicino a piazza Matteotti, 
quando un grosso camion (probabilmente di una dittà di traslochi), ha 
causato un ingorgo che dall'arcodi Porta Perlici andava fino allo svincolo 
del cimitero: oltre ad aver intasato la circolazione, nel tentativo di 
passare sotto l'arco l'autoveicolo ha "grattato" la parte alta della struttu
ra' causando la caduta di alcuni pezzi di pietra. Non è la prima volta, 
sottolineano i residenti della zona, che i camion e grossi autòmezzi del 
genere causano danni all'arco di Porta Perlici, già ristrutturato una volta 
intorno agli anni '80. Altri disagi si sono registrati sulle circonvallazioni . 
esterne alla città: i "colpevoli" , in questo caso, sono stati i parcheggi tutti 
al completo, che oltre a causare code e rallentamenti al traffico per tutta 
la giornata, hanno reso necessario il "parcheggio" creativo, con la 
"strada del cimitero" piena di macchine su ambo i lati, alcune persino in 
curva: il tutto, in barba al divieto di sosta e della possibilità di rimozione 
dei veicoli, "dissuasivi" che evidentemente fUrlZionerebbero meglio se ci 
fosse anche qualche vigile presente. 

F. P. 

i6Im§Ii!D DalLO numerosi rinvii èstato aIm-rovato il bilanclQJrrevisionale 

Consiglio, 'umata bianca ieri mattina
 
BASTIA UMBRA - Il Consiglio comuna dell'aliquota Irpefdestinata al Comune scolastico in Villaggio XXV Aprile (che 
le, in seconda convocazione fISSata per dallo 0,4 permille allo 0,6 per mille, un si completerà nel 200,.9), radeguam~n
ieri mattina, si è svolto regolarmente. aumento per la verità non molto sensi to delle salole é1eiiientari di Borgo I 
La minorama tuttavia rilevava all'ini bile della Tarsu e un'istituzione della Maggio e il refettorio della scuola di via 
zio della discussione l'illegittimità del tassa di scopo - che potrà incidere sulla Pascoli. 
lo stesso a norma del regolamento co spesa di investimento soltanto per il 30 La minorama ha rilevato l'incongruen
munale. Il presidente del Consiglio, per cento - al fine di portare il Comune za dell'aumento della Tarsu, imputan
Massimo Calzetti, evidemiava che il dall'attuale situazione di quasi pareg dola ad una cattiva gestione del rappor
segretario non eccepiva la regolarità gio a una situazione di lieve avamo, to con la Gesenu. Inoltre, il consigliere 
della medesima. Il sindaco Francesco tenuto conto che i trasferimenti futuri Mantovani rilevava che la quota degli 
Lombardi richiamava anche l'urgenza dall'autorità centrale saranno minori. affitti che il Comune deve pagare ogni 
dell'approvazione del bilancio previsio Il bilancio dovrà essere aggiornato al anno è in ogni Càso inaccettabile e 
naIe, vero strumento amministrativo momento dell'emanazione della fi supererebbe in un'ottica quinquennale 
dell'ente. namiaria definitiva del governo. Tut di ben più di 250mila euro il previsto 
All'ordine del giorno l'argomento prin tavia si possono già delineare i settori di aumento dell'aggravio fiscale voluto 
cipale è stato l'approvazione del bilan intervento dell'Amministrazione di dal Comune. Il sindaco richiamava al 
cio previsionale 2008. L'assessore al bi Bastia, che saranno essenzialmente senso di responsabilità i consiglieri tut
lancio Claudio Boccali rilevava un defi concentrati sulla viabilità e sull'ade ti. Il consigliere Geoli sottolineava la 
cit di cassa dal lato delle spese correnti guamento delle scuole alle nuove ne necessità di tutelare famiglie e disagia
di circa 523mila euro all'anno, di qui cessità di un Comune in espansione ti. Il bilancio è stato infine approvato 
l'esigema di rimodulare il bilancio at demografica. Ci piace sottolineare la dall'assemblea. 
traverso innamitutto l'innalzamento realizzazione di un intero complesso Roldano Boccali 
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L'INTERVISTA L'assessore Bertini: "Individuata rarea della Monalda" 

Nascerà unacittadella sportiva
 

MARSCIANO - Dicembre, tempo di bilanci. Per un'Ammini
strazione questo non vuoI dire solamente stilare il resoconto 
di quello che si è fatto nell'anno precedente ma fare riferi
mento all'intero mandato amministrativo. Ed è così anche 
perquella di Marsciano, che si appresta ad iniziare un nuovo 
anno, in vista del "passaggio di consegne" che avverrà nel 
2009. Tra i progetti futuri spiccano quelli legati all'impianti
stica sportiva. Di questo ha parlato l'assessore allo Sport 
Roberto Bertini. 
Anche il 2007 è stato "un anno di sport"? 
"E il2008 , ma anche gli anni a.seguire, lo saranno ancoradi 

più. Continuano,infatti ad aumentare le richieste da parte 
delle tante realtà sportive del territorio. Ma c'è anche un 
numero sempre maggiore di persone, soprattutto giovani, 
che praticano sport. Del resto è quasi fisiologico che una 
comunità che passa in pochi anni da 15 mila a 18 mila 
abitanti e nella quale ci sono una decina di squadre di calcio 
e tante altre società sportive nelle varie discipline, abbia 
sempre maggiori necessità. 
Equale risposta intendete dare in questo senso? 
Molte ne abbiamo date in questi anni. Abreve completeremo 
il manto erboso del campo di Castiglione della Valle, realiz
zeremo il nuovo campo sportivo a papiano e sono in fase di 
realizzazione quelli a 5 e a 7 press9 la frazione di San 
Valentino. Stanno poi per partire i lavori per la piscina 
comunale di Spina. Ma larisposta più importante l'abbiamo 
data proprio con la variante al Piano Regolatore, che ci ha 
permesso di individuare un'area (chiamata della "Monal
da") che sarà destinata all'impiantistica sportiva. 
A dò si aggiunge quello che è stato fatto in questi anni 
con Marsciano "teatro" di eventi sportivi di prlmo livel
lo. 
sì. Epenso alle tappe del Giro d'Italia, allaTirreno-Adriatico, 
al Giro d'Italia femminile di ciclismo, ai Mondiali di Karate, 
ma anche ai tanti ospiti che sono arrivati a Marsciano grazie 
al Premio Nestore. La prossima sarà un'edizione che presen
ta novità sostamiali. Jury Chechisarà il presidente della 
giuria. L'appulltarnento è per l'n febbraio". 
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